

Leben

heißt nicht zu warten,
dass der Sturm vorüberzieht,
sondern lernen,
im Regen zu
tanzen.



Nachruf

Die Nachricht vom Tod unseres Vereinsmitglieds

Katrin Mackels

berührt uns tief und macht uns alle traurig.

Katrin liebte das Tanzen und die Arbeit im Vorstand. Als langjähriges Vorstandsmitglied, Trainerin und Tänzerin hatte sie jederzeit ein offenes Ohr und immer wieder neue Ideen den Verein voranzutreiben. Auf Katrin konnten wir uns stets verlassen, sie war immer für den Verein zur Stelle. Ihre liebenswerte Art, ihre Einsatzbereitschaft, ihr Ehrgeiz und ihr herzliches Lachen wird uns fehlen. Mit Katrin verlieren wir nicht nur ein wertvolles und zuverlässiges Vereinsmitglied, sondern auch einen wunderbaren Menschen und eine gute Freundin. Ihr Andenken wird für alle Zeit einen festen Platz bei uns haben.

Katrin, du wirst für uns immer ein großes Vorbild bleiben.
Wir vermissen dich!

Ihrer Familie sprechen wir unser aufrichtiges Mitgefühl aus.

Die Tänzerinnen, Trainerinnen und
Vorstandsmitglieder des Cordina-Balletts